
 
 
 
 

CONSELHO DE ENSINO PARA GRADUADOS 
ATA DA REUNIÃO DO DIA SEIS DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE 

 
Aos seis dias do mês de março de dois mil e vinte, às nove horas e trinta minutos, o 1 

Conselho de Ensino para Graduados reuniu-se em Sessão Ordinária, no prédio do CE-2 

GN, sob a presidência da Professora Denise Maria Guimarães Freire. Estavam presentes 3 

à Sessão a Superintendente Acadêmica de Pesquisa, Ariane Cristina Roder Figueira e o 4 

Superintendente Acadêmico de Pós-graduação, José Luis Lopes da Silveira; os 5 

Conselheiros Docentes representantes dos Centros Universitários: Claudia Moraes de 6 

Rezende (CCMN), Josefino Cabral Melo Lima (CCMN), André Luiz Bufoni (CCJE), Fabio 7 

Neves Perácio de Freitas (CCJE), Fabricio Leal de Oliveira (CCJE), Katia Vergetti Bloch 8 

(CCS), Hebe Signori Gonçalves (CFCH), Juliana Beatriz Almeida de Souza (CFCH), 9 

Aloysio Moraes Fagerlande (CLA), Ethel Pinheiro Santana (CLA), Julie de Araujo Pires 10 

(CLA), Henrique Fortuna Cairus (CLA), Celio Albano da Costa Neto (CT), Paulo Henrique 11 

de Souza Picciani (CT), as Conselheiras do Campus Duque de Caxias: Andrea Claudia 12 

Freitas Ferreira e Juliany Cola F. Rodrigues; o Conselheiro do Campus Macaé, Edison 13 

Luis Santana Carvalho; os Conselheiros representantes dos técnicos-administrativos 14 

Henrique de Oliveira Santos Vieira de Jesus e João Sergio dos Santos Assis; os 15 

representantes Discentes, Gustavo Diniz de Mesquita Taveira, Luana Meneguelli Bonone 16 

e Kemily Toledo Quiroga Leite. Registrou-se a ausência justificada dos Conselheiros: 17 

Alexandre Dias Pimenta (FCC), Antonio Carlos Fontes dos Santos (CCMN), Bruno 18 

Lourenço Diaz (CCS), Carlos Renato Rezende Ventura (FCC), Fátima da Silva Grave Ortiz 19 

(CFCH), Gregório Malajovich Munoz (CCMN), Jorge Felipe Marçal Gomes (Discente), Lia 20 

Beatriz Torraca Teixeira (Antigos Alunos), Marcos da Silva Neves (Antigos Alunos) e 21 

Veronica Maria Araújo Calado (CT). Ordem do dia. 1) Análise de processos. A Sessão 22 

constituiu-se da análise dos processos pelos conselheiros presentes. Cabe ressaltar que 23 

os processos analisados e homologados nesta Sessão serão publicados em Boletim da 24 

UFRJ. Para constar, eu, José Luis Lopes da Silveira, Superintendente Acadêmico de Pós-25 

graduação, lavrei a ata que, após aprovação, será assinada pela Presidente da Sessão, 26 

Professora Denise Maria Guimarães Freire, e por mim. 27 

 28 

            José Luis Lopes da Silveira                               Denise Maria Guimarães Freire 29 

Superintendente Acadêmico de Pós-graduação                            Presidente 30 


